
実施期間 ６月４日～１１月１１日

新潟支部

～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター

令和６年度

介護労働講習（実務者研修を含む）

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。



介護労働講習の修了、誠におめでとうございます。

皆さんにとっては初めて受ける講習であり、内容的にもかなりハード
ルの高い講習となっておりましたので、非常に大変な5カ月間であった
かと思います。
また、本年度、感染症等の影響を大きく受けることとなり、講習の継

続も危惧される状況下で、皆さんには自己管理を徹底していただき、無
事に修了式を迎えることができました。これはまさしく、皆さんの熱意
と努力の成果です。本当にお疲れ様でした。
本年度は、当支部において、過去最多の受講者42名により講習を開始

しましたので、会場のスペースや実技演習などにおいて受講者の皆さん
には、様々なご不便やお手数をおかけしましたことをお詫び申し上げま
す。
これから皆さんは、私たちの自慢の修了者です。介護労働安定セン

ターの修了者としての自信と誇りを胸に、皆さん一人一人が介護の現場
において自らの使命と責任を全うし、光り輝く存在となってご活躍され
ることを、心から期待しております。
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今年も多くの受講者が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

講習を終えて

講習で学んだことはもちろん、
一緒に学んだ仲間も大事な宝物
になりました。

やりたいことや目標が定まっ
た状態で勉強することがほぼ初
めてだったので、この6か月間
は本当に楽しかったです。高校
卒業後一番勉強しました。
関わった皆さん全員に感謝で

す。

座学、実技ともに介護の基本
的な考え方や技術を教わること
ができました。
特にベテラン介護職員でもあ

る講師の方々の姿勢から、ケア
の際の心遣いが感じられ、今後
の大きな指針となりました。

新しい経験や知識が得られ
て楽しかった。
辛いときもあったが、周り

の人たちが助けてくれたおか
げだ。
皆さん、ありがとうござい

ました。

始まる前は不安なことも多
かったですが、たくさんの受講
者の方と一緒に学べて楽しかっ
たです。これからはご利用者や
ご家族から信頼していただける
介護職員になれるよう頑張りた
いと思います。
明日からこの教室に来ないん

だなぁと思うと寂しくてたまり
ません。

とても充実しすぎた半年間で
した。後半になるほど緊張感が
押し寄せましたが、講師の方々
が一生懸命教えてくださり、こ
ちらも期待に応えるべく頑張り
ました。その相乗効果がこれか
らの介護業界を救うことになる
と信じています。



就職先を訪ねて

下條真理乃 さん

令和５年度修了者

介護労働講習で学んだことは？

介護の基礎知識や技術的なものはもちろん、例えば『何でもお手伝いすること』が介
護ではなく、『見守ることの大切さ』等の介護に対する考え方や『認知症の方の世界
観』等、私の知らなかった『介護』を色々な講師陣の講義やご指導を通して学べたと思
います。

事業主さまから一言 住宅型有料老人ホームこころはす旗屋
施設長 本間 直行 氏

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

ご利用者お一人お一人への対応の仕方が全く違ったり、日々変化もするので、一年
経った今でも勉強の毎日です。
ご利用者と他愛のない会話で笑いあったり、たくさん「ありがとう」と言ってもら

えたりすることなどから介護の仕事に就いてよかったなと思います。

講習内容などについてのご感想は？

分からないことや、不安に思っていること等、講師の方々が親身になって相談に
のってくださることと、技術的な実習もあり、講習を受ける前より自信をつけて介護
の仕事に就くことができました。

これから受講される方へメッセージをお願いします

講習が始まる前は、自分に介護ができるのかと不安でいっぱいでしたが、講師やセン
ターの方々からたくさん介護に関するお話が聞けますし、同じ介護職を目指す仲間もで
きるので切磋琢磨しながら介護について学べると思います。

普段の仕事ぶりはいかがですか？
入居者の方お一人お一人に寄り添った対応のできる職員だと思います。
フワッとした温かい雰囲気があるので、入居者や職員からも話しかけられることが多く、

忙しくても笑顔で対応しています。
前向きで向上心もあって、これから経験を積んでいくことで素敵な介護職員になってくれ

ると期待しています。

これから受講される方へメッセージをお願いします
介護で重要なことは、「ご利用者にいかに寄り添うことができるか」「ご利用者と

の日々の関わりを通していかに信頼されるようになるか」などだと思います。
この講習では実務者研修を修了できるということですが、科目の知識だけでなく

これらの点も学んで、ぜひ信頼される介護福祉士を目指していただきたいと思います。


